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団体名 バリママ倶楽部

事業名 【女性の働き方サポート事業】ワーママ夢サミット 

事業概要 半年間の講座を原則オンラインで開催し、「今治市に住む女性の新しい働き方
に必要なスキル習得と働き方のサポート」という新たなロールモデルの構築を行
う。また、持続性のあるサポート体制を効果的に行うためのコミュニティの形成
を目指すした。愛媛県内（特に今治市）を中心に、計22名の受講生が参加。
各々がホームページやSNSを活用し、当事業で学んだことを活かして活動を始め
ている。オンライン上で伝えられない事案があり、個別の講座やアドバイスなど
が必要となるケースがあった。当初の講座内容の変更や、個別での指導を行うこ
とで補完。



 
最終日、当初は参加者のプレゼンテーションの予定だったが、リスク回避としてプログラムを変
更、最終プレゼン改め、参加者の交流と全体を通しての質疑応答を行った。 



交流はすべてオンラインで 
（非公開Facebookグループを利用） 
 



参加者の声 

〈佐々木みゆさん（今治市）/ハンドメイド作家〉 
講座開始前のお悩み  
自分が本当にやりたいことがわからない・集客・発信の方向性など 
受講後どうだったか 
自分を発信に恐れがなくなって、発信の方向性が決まってきた。 
あとは、みなさんとの繋がりができたことが何よりうれしいです！ 
感想 
とっても充実した半年間でした！ 
ワーママ夢サミットを開催していただいいて、本当にありがとうございま
す！ 

〈三幡奈美枝さん（今治市）/ピアノ講師〉 
講座開始前のお悩み  
今治の地でなかなか音楽の仕事をする基盤を作れずにいた事。 
家が建つことがやっと現実的になり、これから腰を据えて長く音楽を続けて
いくための方法を模索していました。 
受講後どうだったか 
前までは生徒はとにかくたくさん集まればいいと思っていて、具体的な数字
まではそこまでちゃんと考えたことがなかったように思います。 
でも、講座を受けて、 
自分が無理のない範囲、家族の負担のバランスなどから稼働時間を算出し
て、結果何人の生徒さんを受け入れられるのか 
いくらくらいの収入を目指せるのか 
と、より現実的な数字を見れるようになったのが一番の収穫でした。 
感想 
これまでももちろん音楽は仕事と思っていましたが、「売上」という意味で
の現実的な数字を目標にすることができるようになってきて、心持ちとか決
意が新たになりました。（後略） 



〈匿名希望（西条市）/英語関係〉 
講座開始前のお悩み  
地域のつながりが無かったこと。 
受講後どうだったか 
何よりみんなが頑張っている様子をsnsなどで拝見して，こっちも勇気づけ
られる！ 
あと，具体的なチラシの作り方やsnsの使い方など，今すぐ活用したい知識
がたくさん勉強出来た！あとはそれを活かすのみ。 
感想  

みなさんと繋がれた事に感謝です😀
おそらくこの講座がなければ、関われることが無かったような，意欲ある
方々とお会いできました。今後の励みにしたいです✨  

〈宮﨑　美紀さん（今治市）/化粧品、子育て支援〉 
講座開始前のお悩み 
行動がいまひとつできなくて、もやもやしていました。 
受講後どうだったか 
全国で頑張っている人、楽しんでいる人に出会えて刺激をいただきました。 
感想 
自分がどうしたいのか、悩んでいた時期だったのでまずは参加できたことに
感謝です。講師陣も豪華で毎回学びが深く満足です。今治での活動を広めて
いきたいので、今後も参加してどんどん仲間ができればいいなと思います。 
 
 
〈かとうみちよさん（新潟県）〉（昨年まで今治市在住） 
講座開始前のお悩み 
なにから手を付けていいかわからない 
受講後どうだったか 
少しずつでも行動に移せました。 
感想 
ブランディングも自分でしてみたし、ペルソナも作りました。 
完成度は低くても、まずは始める。始またら続ける。が以前よりもできるよ
うになりました。 



自分のことをさまざまな角度から見れて自己肯定感も上がったと思います。 

ブランディングもペルソナも自分一人でする設定でしたが、実際は人に加
わってもらうことも必要と思いました。 
ランディングページの作り方などは別で講座枠外でもいいのであると嬉し
かったです。 
自撮り講座はリクエスト開講していただけて本当にうれしかったです。 
自分の現在地がどのステージかによってすることが変わるので個別コンサル
のご案内をもっとしてくださっても良かったと思いました。 
山口さんの個別相談の期日が迫っていて、動画を見てからは期限切れで残念
でした。 

〈伊藤春恵さん（香川県高松市）/鍼灸師・ポールダンサー〉 
講座開始前のお悩み 
料金設定を上げられない 
受講後どうだったか 
一応あげました！ 
感想 
素敵な仲間ができてよかったです。やはり何を学ぶか、だけでなく、誰と学
ぶか、どう学ぶか、が大事。 

〈渡部万里香さん（今治市）/星読み×アロマ×リンパケアサロン〉 
講座開始前のお悩み 
子育てと仕事や家事のバランス。起業後、どのように展開していくのがいい
か、基本から知りたい。 

受講後どうだったか 
集客や、発信、写真などについても具体的に学ぶことができてとても分かり
やすかった。自分自身は次どうするか、取り組めることから自分のペースで
前に進んで行けている気がする。 
感想 
本当に参加してよかったです！とても貴重な半年間でした！自分がやりたい
こと、家事育児と仕事のバランスが掴めてきたような。 
ありがとうございました。 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


